
FRANQUEO 
A  PAGAR 

CUENTA Nº 

C
O
R
R
E
O
 

A
R
G
E
N
T

I
N
O
 

P
R
O
C
E
D

E
N
C
I
A
I

Registro de Propiedad 
Intelectual Nº 693.530 

 

 

 

MUNICIPALIDAD DE BAHIA BLANCA 
DIARIO DE SESIONES 

CONCEJO DELIBERANTE 

37a. REUNION –SESION CONSTITUTIVA– 11 DE DICIEMBRE DE 2015 

Presidencia del señor concejal Nicolás Vitalini  

Secretaria: señora Marisa Pignatelli 

Prosecretario: señor Pablo Larrañaga 

CONCEJALES PRESENTES 

ARIENTE, Paola Vanesa 
COMPAGNONI, Fernando Matías 
ERCOLI, Roberto Raúl 
GANUZA BOLLATI, Lisandro  
GERARDI, Betiana Florencia 
GIMENO, Ezequiel Alberto 
GONZALEZ, Andrea Vanina 
IANTOSCA, Miriam 
ITALIANO, Matías Adolfo 
LEMOS, Julián  
MANDARA, Gustavo Javier 
MARTINEZ, Soledad 
MARTINEZ EIZAGUIRRE, Juan Manuel 
MASSARELLA, Sergio Hugo 
NUÑEZ FARIÑA, Maximiliano 
PERA, Ricardo  
PISANI, María Soledad 
RIVAS GODIO, Constanza 
ROSENFELT, Pablo Martín 
SALABERRY, Marcelo Martín 
SANTOMASSIMO, Leandro 
STREITENBERGER, Marcos 
VITALINI, Nicolás 

CONCEJAL AUSENTE 

INSAUSTI, María de las Mercedes 

S U M A R I O 

1 - Ausencias e Incorporaciones.(P.2) 

2 - Decreto de Convocatoria.(P.2) 

3 - Juramento Intendente Municipal.(P.2) 

4 - Integración Comisiones Internas.(P.6) 

5 - Día y hora de sesiones.(P.7)  

 

 

 

-En la  c iudad de Bahía  Blanca,  a  
los once  d ías de l  mes  de  d ic iembre  
de  2015, a  la  hora 12:18 .  

SR. GOMEZ SANCHEZ.- Funcionarios 
municipales, legisladores municipales y 
nacionales, autoridades civiles, militares y 
eclesiásticas, periodistas, señoras y 
señores, muy buenos días, bienvenidos al 
recinto de sesiones de este Honorable 
Concejo Deliberante. 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 37a., 11 de diciembre de 2015 

 

2 

En la Sesión Constitutiva de hoy se 
tomará juramento a quien fuera elegido a 
través del voto popular Intendente de la 
ciudad de Bahía Blanca, el pasado 25 de 
octubre. 
Antes de comenzar, invito a todos a 

ponerse de pie para entonar las estrofas de 
nuestro Himno Nacional Argentino. 

-Se entonan las estrofas del Himno 
Nacional Argentino.(Aplausos) 

SR. GOMEZ SANCHEZ.- A continuación, 

se entonarán las estrofas del Himno a Bahía 
Blanca. 

-Se entonan las estrofas del Himno a 
Bahía Blanca.(Aplausos) 

SR. GOMEZ SANCHEZ.- Pueden tomar 
asiento.  
A continuación, hará uso de la palabra el 

Presidente del Concejo Deliberante, Dr. 
Nicolás Vitalini. 

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Muy buenos 
días a todos a esta sesión tan especial.  
A continuación daremos inicio formal y se 

va a tomar asistencia por Secretaría. 

-Se toma asistencia. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se encuentra 
ausente con aviso la concejal Insausti.  

2 

DECRETO DE CONVOCATORIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A continua- 

ción se dará lectura al Decreto de 
Convocatoria de la Sesión Constitutiva. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Dice así: 
“Decreto N° 150: 

Atento a la realización de la Sesión 
Preparatoria del día 11 de diciembre del año 
en curso, el Presidente del Honorable 
Concejo Deliberante en uso de sus 
facultades 

DECRETA 

Artículo 1°.- Cítese al Honorable Cuerpo a 
Sesión Constitutiva para el día 11 de 
diciembre de 2015 a las 12:00 horas a fin 
de considerar como Orden del Día lo 
siguiente: 

1) Jura del señor Intendente Municipal 
Electo. 

2) Constitución de las Comisiones 
Internas. 

Artículo 2°.- Comuníquese e insértese en 
el Registro de Decretos de la Presidencia.”  

3 

JURAMENTO INTENDENTE MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tal como la 
marca la Ley Orgánica de las 
Municipalidades, vamos a proceder a tomar 
juramento al señor Intendente, pero previo 
a ello quiero agradecer a todos los 
presentes, autoridades, dirigentes, amigos, 
familiares, militantes y todos los que hoy se 
convocaron hasta aquí para la jura que a 
continuación realizaremos. 

Invito al Señor Héctor Gay a pararse en el 
estrado. 

Señor Héctor Norberto Gay, ¿jura Usted  
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por Dios y por la Patria y sobre estos Santos 
Evangelios, desempeñar fielmente el cargo 
de Intendente del Partido de Bahía Blanca  
para el que ha sido electo? 

-Sí, juro. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Si así no lo 
hiciere, que Dios y la Patria se lo 
demanden.(Aplausos) 

Como es de práctica, invitamos al señor 
Intendente Municipal a dirigirse al Cuerpo y 
a los presentes. 

SR. INTENDENTE (Gay).- Buenos días a 
todos, muchísimas gracias a todas las 
autoridades presentes sin distinción de 
jerarquías, a mi familia, a los amigos, a los 
compañeros, a la gente que ha venido de la 
región, al Intendente de Punta Alta, de 
Coronel Rosales, a los señores concejales, a 
todos los que están. 

La verdad que es uno de esos días en que 
es muy difícil ocultar la emoción y pensar 
en un discurso guionado, uno tiene tantas 
cosas para decir que aún aquellos que 
durante años hicimos del micrófono una 
fuente de trabajo y una profesión, nos 
cuesta. 

Estoy convencido que es un momento 
histórico para la Argentina, allá por mayo 
del 2014 tuve la primera reunión amplia y 
larga con Mauricio Macri en su despacho de 
Bolívar 1, y me empezó a convencer que 
había un proyecto nuevo de país, de país 
unido, de país en el que todos empecemos a 
trabajar para que las potencialidades que 
siempre hablamos se conviertan en 
realidad.  

A aquella reunión se sucedieron varias, 
hasta que a principios de este año Mauricio 
me convenció que el proyecto iba tomando 
fuerza y que teníamos que asumir 

responsabilidades. Lejos estábamos en 
aquellos sueños de pensar que hoy ese 
proyecto se corporizaba en Nación, en 
Provincia y en el Municipio de Bahía 
Blanca. 

Pero ese convencimiento que tuve yo, 
también lo tiene buena parte de la 
comunidad, y el 65% que Mauricio logró 
hace pocos días aquí en Bahía Blanca me 
demuestra que también la población en 
general está convalidando este cambio, esta 
nueva forma que nosotros proponemos de 
hacer política.    

Al igual que lo hizo Mauricio ayer, quiero 
hacer una convocatoria muy amplia, y estoy 
muy orgulloso de poder retomar este uso y 
costumbre, este rito que alguna vez o 
últimamente se abandonó, de volver a hacer 
el juramento en el Concejo Deliberante y de 
dar las señales que hay que dar para un 
trabajo en conjunto; y la primera tarea en 
conjunto que tenemos que hacer es entre el 
Cuerpo Deliberativo y el Cuerpo Ejecutivo, 
cada uno en sus funciones. 

Todos sabemos que los últimos tiempos no 
fueron fructíferos, y yo quiero decirle a cada 
uno de los señores concejales que también 
en nuestra relación empieza un nuevo 
tiempo, y sé que aún en los disensos y en 
las discusiones que podamos tener, 
podemos construir una ciudad distinta.  

Por eso esta ceremonia tiene una enorme 
particularidad, una enorme emoción, 
porque los desafíos que tenemos en Bahía 
Blanca no los va a resolver una sola 
persona, no los va a resolver un grupo 
político sino que los tenemos que resolver 
entre todos, y cuando digo entre todos, el 
primer trabajo en conjunto tiene que ser 
entre el Cuerpo Ejecutivo y el Cuerpo 
Deliberativo. 
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Por eso les digo a cada uno de los 
concejales que también en esta relación 
empieza un nuevo tiempo, y estoy seguro 
que va a ser fructífera, y me comprometo a 
que toda vez que sea necesario voy a cruzar 
la plaza para estar junto a ustedes y en el 
mismo sentido ustedes van a tener las 
puertas abiertas para que empecemos todos 
a discutir todos los temas, más allá de los 
protocolos. 

También quiero hacer una muy fuerte 
convocatoria a toda la dirigencia de Bahía 
Blanca, quiero agradecer especialmente, 
entre tanta gente, después voy a ser más 
explícito quizás en nombres cuando 
hagamos el acto en el Palacio Municipal, 
pero quiero sintetizar un poco este 
agradecimiento aquí en tres personas de la 
política: en el Dr. Juan Carlos Cabirón, que 
está aquí presente, (aplausos), y que es un 
enorme referente porque fue el primer 
Intendente en esta etapa democrática que 
afortunadamente hemos podido consolidar 

hasta estar viviendo el mayor período 
continuo en democracia que haya vivido la 
República y que tenemos que seguir 
consolidando, así que Dr. Cabirón muchas 
gracias por al presencia.      

También quiero marcar esta nueva 
realidad y esta etapa en lo que yo estoy 
convencido es una etapa de madurez 
política, en la presencia de quienes fueron 
mis adversarios en las elecciones y que 
pudimos construir una campaña más que 
razonable y que me parece la gente valoró, 
por eso a Marcelo Feliú y a Raúl Woscoff, 
también muchas gracias.(Aplausos) 

Por supuesto que para ustedes, 
independientemente del rol que tengan en 
esta nueva etapa, tanto Marcelo como 
Legislador, Raúl desde otra función, por 

supuesto que también tienen las puertas 
abiertas y no voy a dudar en llamarlos para 
pedir un consejo, para compartir cosas, y 
también espero, como lo espero de los 
propios concejales, que en ese mismo tono 
constructivo sepan marcar las diferencias y 
los errores y que los podamos corregir, 
porque así se hace la democracia y es la 
etapa que queremos construir. 

También en esta nueva etapa quiero 
saludar entre mucha gente que veo de la 
zona, algunos que han hecho muchos 
kilómetros, gracias Juancho y Raúl por 
venir desde Salliqueló a acompañarnos, 
pero también en esta nueva etapa que 
queremos construir con la región, quiero 
agradecer especialmente la presencia del 
Licenciado Mariano Uset, Intendente desde 
hoy de Coronel Rosales, (aplausos), gracias 
Mariano, gracias Claudio, porque estoy 
convencido que también nace una nueva 
etapa en la integración regional, Bahía 
Blanca  debe dar el primer paso y lo va a 

dar para integrar a la región, para que 
podamos pelear las cosas que tenemos que 
pelear en conjunto, y Bahía Blanca y 
Coronel Rosales tienen muchas cosas en 
común, nos podrá separar el fútbol, alguna 
otra cuestión, pero tenemos cosas en 
común y yo dije muchas veces en la 
campaña que hacía tiempo que no veía a los 
intendentes de Bahía Blanca y de Punta 
Alta tomando un café juntos y debatiendo 
los problemas comunes; desde el lunes lo 
vamos a hacer, así que gracias Mariano. 

Por supuesto un agradecimiento especial a 
mi familia, ayer el presidente saliente del 
Concejo Deliberante, el Dr. Mandolesi 
Burgos -que creo que está por allí- dijo en 
su discurso “cuando uno asume un cargo 
de esta importancia, de algún modo 
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también lo asume la familia”, y bueno, 
gracias por el apoyo.(Aplausos) 

Y en esto de dar nombres a riesgo de dejar 
de lado a alguno, insisto que en el otro 
discurso voy a ser un poco más amplio, 
también quiero compartir este momento tan 
grato, de tanta emoción, con quienes fueron 
mis compañeros de ruta en esta iniciación y 
en esto que para mí fue muy nuevo y 
meteórico, para Nidia Moirano y Santiago 
Nardelli. (Aplausos) 

Santiago Nardelli me dijo cuando asumí 
hace exactamente dos años y cinco días 
como Diputado, “si tres legisladores 
trabajamos juntos por una ciudad, por una 
región, podemos hacer muchas cosas”, 
porque aunque no lo crean,  no es común 
que tres legisladores puedan estar 
permanentemente juntos detrás de un 
objetivo. Lo hemos estado y quizás por eso 
también llegamos a donde llegamos. 
Gracias.(Aplausos) 

Los últimos dos mensajes son en principio 

para todos los trabajadores municipales, 
para toda la gente que hace funcionar 
diariamente el Municipio. Como siempre 
pasa en estos cambios, siempre hay 
rumores, siempre hay radio-pasillo, y les 
quiero decir que se queden absolutamente 
tranquilos, todo aquel trabajador municipal 
que trabaja, que cumple su función, no va a 
tener absolutamente ningún problema, por 
el contrario, vamos a jerarquizarlo, vamos a 
capacitarlo, vamos a trabajar para que 
mejore su situación, absolutamente 
tranquilos. 

Y para la población de Bahía Blanca  mi 
absoluto compromiso de que voy a ser un 
Intendente, como dije en la campaña, de 
cuerpo presente, un Intendente que va a 
estar en la gestión, un Intendente que va a 

estar en el día a día, un Intendente que va a 
estar de cara a la gente, y lo mismo le he 
pedido a cada uno de mis colaboradores 
empezando por los delegados municipales. 

Parece que viene la época del diálogo, 
viene la época del consenso, pero también 
necesariamente viene la época de recuperar 
la credibilidad en la política. De más está 
decir que venimos de una década 
complicada en lo institucional en Bahía 
Blanca, todos tenemos la obligación de 
restaurar esa institucionalidad y tenemos la 
obligación de darle respuestas al vecino. No 
tiene ningún sentido nuestra tarea aquí si 
no le damos respuesta al vecino, si no 
estamos de cara al vecino, y ese es el 
compromiso que asumo personalmente y 
que asume mi equipo de trabajo porque esa 
es la primera consigna que he mencionado: 
trabajar de cara a la gente aun sabiendo 
que no vamos a poder solucionarle todos los 
problemas, pero sí que vamos a dar 
respuestas aun cuando alguna vez 

tengamos que decirle “ahora esto no 
podemos hacerlo”. Ese es el compromiso. 

Y el otro gran compromiso que tenemos 
con la gente en eso de recuperar la 
credibilidad es garantizar la absoluta 
transparencia; necesitamos que la gente 
vuelva a creer y para eso necesitamos dar el 
ejemplo desde arriba, necesitamos dar una 
batalla para lograr la transparencia, para 
que la gente no dude de ningún acto de 
gobierno. 

No sólo vamos a ampliar todo el límite que 
sea posible esa herramienta magnífica que 
es Gobierno Abierto, sino que tenemos que 
dar –y yo me comprometo por ser la cabeza 
de este equipo- un absoluto compromiso 
con la transparencia, no hay otra forma que 
la gente nos vuelva a creer si no damos el 
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ejemplo. Y en eso también, a esta altura de 
mi vida -cuando como muchos me dicen, 
quizás tenga más para perder que para 
ganar- doy mi absoluto compromiso de que 
así va a ser. 

Les agradezco a todos, pero los invito 
fundamentalmente a cada uno de los que 
están en este recinto, los que nos están 
escuchando, los que nos verán después en 
los noticieros, a cada uno de los bahienses, 
a trabajar en conjunto. Mauricio dice que 
“unidos, juntos, el Pueblo Argentino es 
imbatible”, y yo quiero que Bahía Blanca 
también lo sea. 

Muchas gracias.(Aplausos)       

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a 
un cuarto intermedio. 

-Es la hora 12:40. 

-A la hora 15:10.  

4 

INTEGRACION DE LAS                  

COMISIONES INTERNAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A 
continuación vamos a dar lectura a la 
integración de las Comisiones Internas. 

SRA. SECRETARIA (Pignatelli).- Las 
Comisiones del Concejo Deliberante las voy 
a leer a continuación, y el concejal que lea 
en primer término es el presidente de la 
misma: 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 
DERECHOS HUMANOS Y GARANTIAS 

Fernando Matías Compagnoni 
Marcos Streitenberger 
Lisandro Ganuza Bollati 

Ezequiel Gimeno 
Matías Adolfo Italiano 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y 
VIVIENDA 

María Constanza Rivas Godio 
Gustavo Javier Mandará 
Julián Lemos 
Marcelo Martín Salaberry 

SALUD PUBLICA 

Maximiliano Nuñez Fariña 
Soledad Martínez 
Miriam Iantosca 
Betiana Florencia Gerardi 
Andrea Vanina González 

PRIMERA DE HACIENDA 

Soledad Pisani 
Fernando Matías Compagnoni 
Sergio Hugo Massarella 
Juan Manuel Martínez Eizaguirre 
Ricardo Javier Pera 

SEGUNDA DE HACIENDA  

Ezequiel Gimeno 
Marcelo Martín Salaberry 

Soledad Martínez 
Julián Lemos 
Leandro Santomassimo 

TRANSITO Y TRANSPORTE 

Fernando Matías Compagnoni 
Lisandro Ganuza Bollati 
Pablo Rosenfelt 
Leandro Santomássimo 
Mercedes Insausti 
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EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 
Betiana Florencia Gerardi 
Soledad Martínez 
Soledad Pisani 
Miriam Magdalena Iantosca 
Andrea Vanina González 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO 
AMBIENTE 

Leandro Sabtomássimo 
María Constanza Rivas Godio 
Juan Manuel Martínez Eizaguirre 
Julián Lemos 
Paola Ariente 

PLANIFICACION Y PROMOCION DEL 
DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL 

Paola Ariente 
Soledad Pisani 
Fernando Matías Compagnoni 
Pablo Rosenfelt 
María Constanza Rivas Godio 

DEFENSA DEL CONSUMIDOR Y USUARIOS 
DE SERVICIOS PUBLICOS 

Matías Adolfo Italiano 

Mercedes Insausti 
Roberto Ercoli 
Soledad Martínez 
Paola Ariente 

PRESUPUESTO 
Soledad Pisani 

 
 
 
 
 

SEGURIDAD PUBLICA 
Marcos Streintenberger 
Soledad Pisani 
Juan Manuel Martínez Eizaguirre 
Lisandro Ganuza Bollati 
Sergio Hugo Massarella 

COMISION DE PARITARIAS 
Fernando Matías Compagnoni 
Roberto Ercoli 
Pablo Rosenfelt (Suplente)  

Queda pendiente Hospital Municipal de 
Agudos “Dr. Leónidas Lucero” para la 
próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A 

consideración de los señores concejales la 
integración de las Comisiones Internas de 
este Honorable Cuerpo. 

-Unanimidad. 

5 

DIA Y HORA DE SESIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a 
fijar el día y el horario de las sesiones. 
En virtud de lo conversado en labor 

parlamentaria se establece que las 
reuniones del Cuerpo sean los días jueves a 
las 13:00 horas. 
No habiendo para más, damos por 

finalizada la sesión. 

-Es la hora 15:10.  

 

 
 

 


